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法勝寺中学校だより
No.2R6.4.23発 で子(文責:婦田)

中学校上の町総合グラウンドの革刈りをしていただきました
総合グラウンドの辺りまで桜を見に来られた方から、商部町の方に電話を頂きました。「野球場が荒れ放

題になっていて、大変な事になっている。」という内容だったようです。その話があった少し前からグラウンド

の様子を知っておられた町民の方が、先日学校を訪ねてこられました。その方から「以前野球に関わつてい

てグラウンドの様子を見てからずっと気になっていたので、革刈りをしておきました。」と伝えてもらいまし

た。丁重にお礼をお伝えしたところです。早違グラウンドを見に行くと、背丈の高かった雑革がきれいに刈り

取つてあり、グラウンドの隅に刈っていただいた雑車がとなりの小屋よりも大きく、高く積まれていました。

綺麗に雑車を刈っていただいたグラウンド         隣の物置よりも高く積まれた雑草

現在法勝寺中学校の野球部は部員 I名 (発行時現在)しかおりません。1人では練習もままな

らず、同じ町内の商都中に部活動支援バスで行き、そこで岸本中のメンバーと3校の生徒たちで

練習しております。当然野球グラウンドは使われることがなく、使われなくなった野球場の雑草は

伸びるがままとなっています。今後も法勝寺中学校単独で野球部を組むことは難しそうなため、今

後も町総合グラウンドの使用機会は減ってしまいます。今和8年度には南部町では部活動の完全

地域移行が行われる予定になっており、よリー層グラウンドの使用機会は減っていくものと考えら

れます。このような状況ではグラウンドの管理も難しく一気に雑草が増えてしまいます。

この通信を読まれている曽さんの中で野球をしたいけどグラウンドがないと思っておられる方が

おられましたら、申請をしていただいて、グラウンドを利用していただけたら嬉しく思います。また、

草刈りのボランティアも大歓迎です。中学校の様子を見に来ていただいたついでに草刈りをして

いただけると大変喜びます。

公費にて部活動庵援金を:処出していただくことになり、これまで生徒会費の中に部活動費とし

て集めていた部分を廃止することになりました。ただし、生徒会の運営費 (今年度は生徒一人当た

り150円 )については継続して集金させていただきます。ただし、部によっては足りない部分を追

加で集金させていただくこともありますこと、ご了承ください。
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